

Die gute Tat

Spende für krebskranke Kinder

red. In diesem Jahr veranstaltete der Ford Fiesta Club Deutschland bereits zum dritten mal ein Clubtreffen in Gern am See. 73 Clubs aus ganz Deutschland folgten der Einladung, und dabei wurde auch etwas für einen guten Zweck getan. Michael Zeger und Matthias Beck freuten sich, an den Vorstand des Fördervereins für Tumor- und Leukämiekranke

Kinder e.V. Mainz, Jens Dupré, einen Spendenscheck in Höhe von 1 000 Euro übergeben zu können. Das Geld stammt aus einer Tombola die im Rahmen des Clubtreffens veranstaltet wurde. Mit dem Geld werden Beschäftigungsangebote für die Kinder auf der Kinderkrebstation der Mainzer Universitäts-Kinderklinik finanziert.